



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

aide au développement

Question écrite n° 125922

Texte de la question

Mme Françoise Hostalier appelle l'attention de M. le ministre d'État, ministre des affaires étrangères et européennes, sur les dysfonctionnements de l'AFD qui ne peut remplir pleinement son rôle. Les réformes intervenues successivement n'ont malheureusement pas permis de les résoudre. De nombreux rapports ont successivement été remis, mais leurs préconisations n'ont pas été mises en oeuvre. Les projets financés dans le domaine agricole ou social n'aboutissent pas toujours, du fait notamment de la lourdeur des procédures, et les projets strictement économiques, dont les retombées pour les entreprises françaises pourraient être importantes, ne sont pas toujours prioritaires. Elle lui demande quelles mesures vont être prises pour résoudre ces difficultés, relevées par de nombreuses ONG, et qui nuisent à l'efficacité de la politique française en ce domaine.

Données clés

Auteur : [Mme Françoise Hostalier](#)

Circonscription : Nord (15^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 125922

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères et européennes

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 janvier 2012, page 178

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)